

6/6~11

ようこそわが町 よこしばひかりへ!!

～メイビル中から光中へ訪問団来校～

光中学校の姉妹校「アメリカ合衆国（ウィスコンシン州）のメイビル中学校」から生徒8名と教諭2名が、6月6日から11日までの日程で滞在しました。

6日到着後町を訪れ、町長からは「滞在を大いに楽しみ、たくさん思い出を残してください。」と英語で歓迎のあいさつを受けました。

期間中は、中学校の先生や生徒の自宅にホームステイしながら日本の生活を実体験し、また学校での歓迎セレモニーや書写体験など和の文化などにも触れ、授業や給食を共にしながら交流を深めて行きました。



▲初めての筆さばきも中々のもの!!

5/26

スナッグゴルフ【団体の部】 県大会初出場で初優勝!!全国大会へ ～横芝小学校～

横芝小学校4年生が部活動の一環として練習に励んでいるスナッグゴルフ。「第3回スナッグゴルフ千葉地区予選会」が5月26日に印西市で行われ、みごと団体の部で初出場・初優勝という快挙を成し遂げ、6月30日に茨城県で開催された全国大会に出場しました。



▶試合前の練習

※スナッグゴルフとは。

アメリカで開発されたゴルフの基本技術を学ぶために考案されたスポーツで、ゴルフ未経験者や子供でも最初からボールを打つことができ、ゴルフと同じようにコースプレーのできる事が特徴です。学校の校庭や体育館のような身近な狭い場所でも安全にゴルフを練習・プレーすることができます。

5/30

上堺小学校パトロール隊が “交通安全優良団体”に

「山武交通安全協会定期総会」が5月30日にのぎくプラザで行われ、こどもと一緒に歩き登下校の安全を守るため活躍している「上堀小学校パトロール隊」が、交通安全優良団体として表彰されました。



パトロール隊に守られて
安心な登下校